
В  Кумылженском  районе
проверили  готовность  школ  к
новому учебному году

В  ходе  рабочей  поездки  в  Кумылженский  район  депутат
Волгоградской областной Думы Юрий Марамыгин совместно с главой
района  Валерием  Денисовым,  главами  сельских  поселений,
директорами  школ,  представителями  родительского  комитета
проверили готовность Глазуновской и Суляевской средних школ к
новому учебному году.

Так, в Глазуновской средней школе обучается 140 детей. Есть
дошкольная группа, которую посещает 32 воспитанника в возрасте
от трех до семи лет. За счет средств местного бюджета для
дошколят и учеников начальной школы в этом году установлены
детские игровые площадки на сумму около 365 тысяч рублей. В
прошлом  учебном  году  в  рамках  регионального  проекта
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«Современная школа» нацпроекта «Образование» здесь был открыт
Центр развития «Точка роста». Для этого был произведен ремонт
кабинетов  на  сумму  более  300  тысяч  рублей  из  казны
муниципалитета.  Работы  по  замене  кровли  и  осветительных
приборов  были  проведены  в  2021  году.  Также  благоустроена
площадка для праздничных линеек, заменены оконные блоки. На
эти цели из областного бюджета было направлено порядка 1,6 млн
рублей.  Кроме  того,  при  поддержке  депутата  Волгоградской
областной  Думы  Юрия  Марамыгина  установлено  электрическое
отопление и заменены оконные блоки в здании мастерских школы,
проведен ремонт входной группы.

В Суляевской средней школе имени В.П.Федотова обучается 78
человек, дошкольную группу посещает 19 воспитанников, также
здесь  работает  обособленное  подразделение  –  Покручинский
филиал, в котором занимаются 56 учеников. В текущем году в
школе  заменены  осветительные  приборы  и  установлены  новые
пластиковые  окна,  в  Покручинском  филиале  отремонтирована
кровля. Общая сумма финансирования из областного бюджета на
эти цели составила более 1,8 млн рублей. Сейчас в школе идет
подготовка к открытию Центра развития «Точка роста». За счет
средств  местного  бюджета  в  кабинетах  физики  и  биологии
проведены  необходимые  ремонтные  работы,  приобретены
оборудование  и  мебель.  В  настоящее  время  осуществляется
поставка компьютерной и робототехники, цифровых лабораторий.
Кроме того, идет подготовка к отопительному сезону, закупается
необходимое оборудование.

Проверяющие отметили, что в целом обновленные школы готовы 1
сентября принять своих учеников. Как подчеркнул парламентарий
Юрий  Марамыгин,  задачи  по  завершению  подготовки  учебных
заведений к новому учебному году поставлены главой региона
Андреем Бочаровым. «В этом году на подготовку школ выделено
600  млн  рублей.  В  образовательных  учреждениях  региона
проводится  масштабная  работа  по  комплексному  укреплению
материально-технической базы, создаются современные комфортные
условия  для  обучения,  занятий  творчеством  и  спортом,  что



позволяет обеспечить равные возможности для самореализации и
развития способностей детей. Этому способствует и создание в
сельских школах Центров развития «Точка роста», где дети могут
углубленно  изучать  отдельные  предметы,  осваивать  основы
программирования и робототехники. При этом здесь сохраняются
добрые традиции русской школы, где большое внимание уделяется
истории  родного  края  и  страны,  патриотическому  воспитанию
подрастающего поколения», — отметил депутат.

Напомним, в рамках губернаторской программы кровли меняют в
156  среднеобразовательных  учреждениях,  в  61  школе
благоустраивают  пришкольные  территории,  в  106  обновляют
освещение, в 455 – устанавливают новые оконные блоки. Кроме
того,  к  учебному  году  в  регионе  отроют  15  новых  школьных
спортплощадок, в сельских школах заработают еще 96 Центров
развития  «Точка  роста».  При  этом  важно  слаженное
взаимодействие  исполнительной  и  законодательной  власти,
органов местного самоуправления, профильных структур, для того
чтобы все запланированные работы были выполнены качественно и
в срок.

Также в ходе рабочей поездки депутат Юрий Марамыгин посетил
братскую  могилу  в  станице  Глазуновская.  Памятник  был
установлен в 1985 году и нуждается в реконструкции. Работы по
его обновлению будут проведены уже в ближайшее время в рамках
федеральной  целевой  программы  «Увековечение  памяти  погибших
при защите Отечества на 2019 — 2024 годы», а также программы
подготовки  к  80-летию  разгрома  советской  армией  немецко-
фашистских  войск  в  Сталинградской  битве,  реализуемой  по
инициативе губернатора региона Андрея Бочарова. Общий объем
финансирования составит порядка 4 млн рублей. Завершить ремонт
планируется в октябре текущего года.

Отметим,  мероприятия  по  обновлению  памятников  и  братских
захоронений  Великой  Отечественной  войны  включены  в  эту
программу по предложению ветеранского сообщества. На эти цели
в областном и местных бюджетах заложено 255 млн рублей – столь
масштабные работы будут проведены впервые.
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